



Glorieta de Colón A la '4T' en la CDMX le llueve sobre mojado

hora sí le ha llovido a la "4T" en la capital del país. Primero, la exhibida que les dieron el lunes a las más altas autoridades de la Fisca-

lía General de Justicia de la CDMX, porque en horario laboral organizaron en la terraza del hotel Downtown Mexico el pasado 21 de abril armaron tremendo reventón para celebrar el cumpleaños del jefe de los Fiscales, Oliver Pilares. Alquilaron el lugar para ellos solos y como invitada de honor estuvo la fiscal General, Ernestina Godoy. Afuera, durante más de 7 horas, las camionetas y escoltas oficiales de

los fiscales estaban resguardando la fiesta privada de los funcionarios públicos. Otra exhibida ayer: se difundió un video en el que en un autobús oficial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana se llevan a personas de la tercera edad que al parecer estaban en el campamento de protesta frente a la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Ante la ola de críticas en redes sociales, la Secretaría de Seguridad dijo en una tarjeta informativa que esas imágenes fueron "sacadas de contexto", pues lo que hicieron fue apoyar para que la gente se retirara del plantón contra la Corte y así evitar la confrontación contra los manifestantes del domingo que acudieron a respaldar a la Corte. Y de pilón, ayer un connato de incendio en la



estación La Raza de la Línea 3 del Metro, provocado por un corto circuito, de lo cual se postearon varios videos en redes sociales.

JUNTOS, ASPIRANTES CDMX

En el Senado de la República, tuvo ocasión un encuentro espontáneo entre los dos principales aspirantes de Morena a la Jefatura de Gobierno de la CDMX: la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana fue recibida por Ricardo Monreal, pero en su calidad de presidente de la Comisión Bicameral para la Evaluación y Seguimiento de la Fuerza Armada Permanente en tareas de seguridad pública, en que comparecieron también los secretarios de la Defensa y de Marina. La reunión se llamó "la ruta hacia la paz", aunque ahí entre broma y en serio algunos decían que era la ruta hacia el GCDMX.